
 
 
Ata nº 08/2020 – Reunião do Colegiado do Câmpus Canoinhas  
 
No dia vinte e seis de outubro, realizou-se a reunião do colegiado do câmpus Canoinhas, de                
forma não presencial, via google meet. Estavam presentes os membros natos do colegiado:             
Diretor-Geral, Joel José de Souza, Chefe do Departamento de Ensino, Pesquisa e Extensão,             
Magali Regina e o chefe do Departamento de Administração, Francis Saibel; também estavam             
presentes os conselheiros com representações de cada segmento; e demais servidores           
convidados. Pauta: Aprovação da Retificação do Edital 16/2020/PROPPI - Programa de           
Apoio ao Desenvolvimento de Projetos de Pesquisa com Finalidade Didático Pedagógica           
em Cursos Regulares no Câmpus Canoinhas; Aprovação do Calendário Acadêmico;          
Aprovação do PPC do Curso FIC de Geografia de Santa Catarina; Autorização de oferta              
FIC em Metodologias para o ensino de Geografia;Autorização de oferta FIC em            
Introdução à Teoria Política Contemporânea: Liberalismo e Socialismo; Quebra de pré           
requisito de Unidade Curricular, para as turmas do curso técnico em edificações -             
Período da pandemia (2020/02). O Diretor iniciou a reunião repassando alguns informes e             
agradecendo aos conselheiros a aprovação do adiantamento desta reunião para a data de             
hoje. Sobre a reunião do CONSUP de hoje informou que ainda está acontecendo. Comentou              
que o calendário ainda não foi aprovado pelo CONSUP, no entanto, está na nossa pauta de                
hoje devido a necessidade de agendamento de férias pelos servidores. Encerrados os            
informes, questionou se algum dos presentes teria alguma informação ou comentário, não            
havendo, adentrou-se à pauta. O professor Douglas André Wurz tomou a palavra explicando a              
Retificação do Edital 16/2020/PROPPI - Programa de Apoio ao Desenvolvimento de           
Projetos de Pesquisa com Finalidade Didático Pedagógica em Cursos Regulares no           
Câmpus Canoinhas, explicando sobre a proposição de inserir o ponto extra no modelo da              
PROPPI, com aval da pró-reitoria sendo inserido o seguinte texto “Havendo menos propostas             
que as previstas neste Edital, o valor do Auxílio Financeiro ao Pesquisador poderá ser              
ampliado, em distribuição proporcional à quantidade de projetos classificados, até a totalização            
do aporte financeiro total previsto de R$ 32.650,00”. Questionado pelo conselheiro Elcio Hirano,             
respondeu que todas as áreas são contempladas por este edital, que para concorrer ao edital               
deve ser escrito um projeto de pesquisa, e esta pode ser feita em parceria com outras                
instituições, públicas e privadas. Em regime de votação foi aprovada por unanimidade a             
retificação do edital. Aprovação do Calendário Acadêmico: Professora Magali Regina          
apresentou o calendário 2021, falou que o calendário 2020 já foi aprovado por este colegiado               
em reunião anterior, e comentou sobre as datas destacadas explicando o porquê de cada              
marcação. Diretor Joel explanando sobre o calendário explicou a necessidade das datas entre             
os semestre e também o recesso que neste ano os docentes poderão usufruir. Magali              
comentou sobre os sábados letivos presentes em grande quantidade no calendário de 2021 e              
sua importância para as ANP’s e para não adentrar muito no calendário de 2022. Respondendo               
ao questionamento do professor Luciano, a chefe DEPE Magali comentou que as aulas das              
turmas concluintes devem finalizar até 21 de fevereiro de 2020, e que, conforme calendário já               
aprovado, todas as turmas poderão finalizar até essa data. Que poderá ser firmado acordo com               
as turmas que preferirem por não concluir até esta data já mencionada. Aprovado em votação               
com uma abstenção e dez votos favoráveis. Aprovação do PPC do Curso FIC de Geografia               
de Santa Catarina: Diretor Joel agradeceu ao professor Yuri Perotto e também à TAE Lívia               
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Ferreira Dias pelo apoio na elaboração deste PPC, comentou que este curso terá oferta na               
modalidade EAD, semestralmente, por sorteio, já para o ano de 2021, sendo o curso com foco                
em professores e possibilidade de profissionais da área de turismo. Justificando que apenas os              
professores de geografia tem formação em geografia de Santa Catarina. Também será para             
complementação da carga horária do professor de geografia do câmpus a qual foi impactada              
pela pandemia. Explanou os conteúdos do programa e abriu para questionamentos. Aberta            
votação, foi aprovado por aclamação, sem votos contrários. Autorização de oferta FIC em             
Metodologias para o ensino de Geografia: professor Yuri apresentou a proposta da oferta             
desse curso FIC, não presencial, via moodle, por sorteio, com oferta semanal, para possível              
oferta em 2021, com foco em professores de geografia. Sem questionamentos, a autorização             
desta oferta foi aprovada por aclamação e por maioria absoluta. Autorização de oferta FIC em               
Introdução à Teoria Política Contemporânea: Liberalismo e Socialismo: professor Yuri          
comentou que este curso já é ofertado em Garopaba. Em Canoinhas, a proposição de ofertar               
este curso com carga horária mais enxuta, semanal, inicialmente presencial, voltado para            
professores e também para alunos com ensino médio completo, propondo um debate de             
economia política não partidária. Sem questionamentos, foi aprovada por aclamação sem votos            
contrários. Quebra de pré requisito de Unidade Curricular, para as turmas do curso             
técnico em edificações - Período da pandemia (2020/02): Professora Luciana comentou           
sobre a pauta explicando que os pré requisitos são unidades curriculares que precedem outras              
unidades, e que, excepcionalmente, devido à pandemia, muitos alunos não conseguirão seguir            
com as matérias, pois ficarão retidos. Assim, com a quebra de pré requisito o aluno poderá                
seguir seus estudos e no próximo semestre conseguirá recuperar suas pendências, mantendo            
os alunos com vínculo com a turma e com o IFSC. Sem questionamentos, foi aprovada por                
aclamação, sem votos contrários. Nada mais havendo a tratar, o presidente do colegiado, Joel              
José de Souza encerrou a reunião, e eu, Cristiane Vieira dos Santos Fürst, 2ª secretária do                
colegiado, lavrei a presente ata que foi aprovada por todos os conselheiros de forma online.  
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